

Los fondos europeos para el deporte en 2023 se cifran en 300 millones



El Gobierno empieza a aterrizar las cifras reales que maneja para que el deporte también se beneficie de los fondos europeos. Hasta ahora se había dicho que el 1% de estos recursos serían para cultura y deporte, pero el ministro del ramo, José Manuel Rodríguez Uribes, detalló este viernes que las ayudas al deporte serán de aproximadamente 300 millones de euros.

La partida se divide en tres ámbitos de actuación distintos: 75,63 millones de euros para la digitalización de entidades deportivas, otros 77,84 millones para un plan social del sector deportivo, y 146,52 millones adicionales para la transición ecológica de las instalaciones deportivas, que a la larga puede suponer un importante ahorro en la factura energética.

En el ámbito digital, se financiará la digitalización de la gestión económica y ordinaria de las federaciones y centros de medicina del deporte, así como el desarrollo de aplicaciones para el análisis de datos. También habrá ayudas para digitalizar la lucha contra el dopaje y el uso de nuevas tecnologías en los centros de alto rendimiento.

En cuanto a la transición ecológica de las instalaciones deportivas, el ámbito de actuación es mucho más amplio e incluye el fomento de turismo deportivo sostenible, la modernización de los centros de alto rendimiento y tecnificación, y la creación de una red

pafer. El plan social, por su parte, se centrará en la internacionalización del deporte español y la promoción de la igualdad de género.

Junto a este plan inversor, el Ejecutivo también se ha comprometido a actualizar de forma definitiva la Ley del Deporte, que lleva encallada más de cuatro años y debía dar un impulso a la profesionalización de las competiciones y adaptar las disciplinas al “nuevo marco socioeconómico”.

También se trabaja en la Ley de Profesiones del Deporte, cuyo periodo de exposición pública ya terminó. El objetivo es dotar a los trabajadores de “reconocimiento, seguridad jurídica y acceso al mercado laboral de los profesionales del deporte”, con la regulación de los requisitos de acceso laboral, la unificación de criterios y reducir las barreras para ejercer la profesión.

Por último, y recogiendo una de las grandes reivindicaciones del sector del fitness y las federaciones, se aprobará una “estrategia nacional del fomento del deporte frente al sedentarismo y la inactividad física”. Las medidas concretas no se detallan, pero sí que se creará una “herramienta de análisis permanente de la realidad de la práctica de la actividad física y deportiva para el conjunto de la población española, que permita poner en marcha medidas y acciones concretas”.

Durante su exposición, Rodríguez Uribe aseguró que este “plan de país”, que está “financiado con fondos de la Unión Europea”, permitirá desarrollar el deporte en base a los principios de “transición ecológica, transformación digital, igualdad de género y cohesión social y territorial”.

Fuente: [2Playbook](#)

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/los-fondos-europeos-para-el-deporte-en-2023-se-cifran-en-300-millones?elem=264191>